

Einladung



Gefährliche Feinstaub- und Stickoxid-Belastung,
Dauerstau, Durchgangsverkehr-Chaos

Was tun?

Stadtteil-Aktivist **Rainer Kippe (SSM)** und der Mülheimer
Bundestagskandidat **Prof. Karl Lauterbach (SPD)** stellen ihre
Vorschläge zur Überwindung der Verkehrsmisere zur Diskussion

Donnerstag, 24. August 2017
19.00 Uhr (Einlass 18:30 Uhr)
Wiener Platz 2, Köln
Bistro »Le Buffet« (Bezirksrathaus Mülheim)
Eintritt frei

Seit vielen Jahren schon leiden die Mülheimer unter der immer weiter zunehmenden Verkehrs- und Gesundheitsbelastung, besonders im Bereich des Clevischer Ring, der Mülheimer Freiheit/Dünnwalder Straße und der Bergisch Gladbacher Straße. In anderen Stadtteilen und in anderen Städten sieht es auch nicht viel besser aus.

Die Gerichte bringen die Politik durch ihre Auflagen unter Zugzwang, die Gefahrenwerte zu reduzieren. Sie muss endlich handeln, was Umweltaktivist*innen und Verbände seit langem einfordern. Die Misere ist bekannt, es muss JETZT gehandelt werden. Die Zeiten des Autowahns sind vorbei.